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Only tighten all bolts when all bolts aligned with bolt inserts.
Ne serrez tous les boulons que lorsqu'ils sont tous alignés avec les inserts de boulons.

WARNING : To avoid serious personal injury :

· Carefully and strictly follow assembly instructions. Improper assembly of furniture can result in structural failure, instability of
the product, or tip-over.

· Monitor and carefully control the assembly components. These include small parts and hardware that may present a choking
hazard to small children. Bob's Furniture should be assembled only by responsible adults and children should not be involved
in the assembly process.

· Where provided, wall mounting hardware should always be used as prescribed in these instructions to anchor furniture to
walls. Proper use of the wall mounting hardware can significantly reduce the potential for furniture tip-over and crushing
injuries.

· Suivez attentivement et strictement les instructions de montage. Un assemblage incorrect des meubles peut entraîner une
défaillance structurelle, une instabilité du produit ou un renversement.

· Surveiller et contrôler soigneusement les composants de l’assemblage. Ceux-ci incluent de petites pièces et du matériel qui
peuvent présenter un risque d'étouffement pour les jeunes enfants. Les meubles Bob's doivent être assemblés uniquement
par des adultes responsables et les enfants ne doivent pas être impliqués dans le processus d'assemblage.

· Le cas échéant, le matériel de montage mural doit toujours être utilisé comme prescrit dans ces instructions pour ancrer les
meubles aux murs. Une utilisation appropriée du matériel de montage mural peut réduire considérablement le risque de
renversement des meubles et de blessures par écrasement.

AVERTISSEMENT : Pour éviter des blessures graves :

PART LIST / LISTE DES PIÈCES

NO
PART DESC /
LISTE DES PIÈCES PART CODE QTY

A Headboard

Footboard

Side Rail

Side Board

Roll Slat (PCE)

1pcs

1pcs

2pcs

1pcs

12pcs

NO
HARDWARE DESC /
LISTE DE QUINCAILLERIE

1

2

3

4

5

6

JCBC M6 x 15mm

JCBB M8 x 20mm

Flat Washers

24pcs

14pcs

1pcs

1pcs

QTYHARDWARE CODE

C1 C2

L Key M4 (110mm)

L Key M5

M4x28mm Screw

14pcs

7

8

9

JCBC M6 x 60mm

L Bracket

Metal Plate

Leg

1pcs

2pcs

8pcs

4pcs

10

11

Plug LED

Plug USB

1pcs

1pcs

B

C

D

E

F

Adjuster 4pcs12

G

H
Support Legs
(PCE)

Center Rail
(PCE)

2pcs

4pcsPUB-11730-BDSPL

PUB-11730-CTFBCR

12pcs
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Attach the JCBB Bolt (4) to the headboard (A) and footboard (B).
Fixez le boulon JCBB (4) à la tête de lit (A) et au pied de lit (B).

STEP 1 / ÈTAPE 1

STEP 2 / ÈTAPE 2

STEP 3 / ÈTAPE 3

Attach the headboard (A) and footboard (B) to the side rail (C2).
Fixez la tête de lit (A) et le pied de lit (B) au rail latéral (C2).

Attach the headboard (A) and footboard (B) to the side rail (C1). Only tighten all bolts when all bolts aligned with
bolt inserts.
Fixez la tête de lit (A) et le pied de lit (B) au rail latéral (C1). Ne serrez tous les boulons que lorsque tous les
boulons sont alignés avec les inserts de boulon.
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Fix the L Bracket (8) to the headboard (A) and side board (D). Only tighten all bolts when all bolts aligned with bolt
inserts.
Fixez le support en L (8) à la tête de lit (A) et au panneau latéral (D). Ne serrez tous les boulons que lorsque tous
les boulons sont alignés avec les inserts de boulon.

Attach side board (D) to the side rail (C2). Fix the metal plate (9) to the side board (D) and side rail (C2). Only
tighten all bolts when all bolts aligned with bolt inserts.
Fixez le panneau latéral (D) au rail latéral (C2). Fixez la plaque métallique (9) au panneau latéral (D) et au rail
latéral (C2). Ne serrez tous les boulons que lorsque tous les boulons sont alignés avec les inserts de boulon.
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STEP 4 / ÈTAPE 4

STEP 5 / ÈTAPE 5

STEP 6 / ÈTAPE 6

Fix the corner bed with legs (F) as shown.
Fixez le lit d'angle avec les pieds (F) comme indiqué.

BACK VIEW / VUE ARRIÈRE

MADE IN MALAYSIA / FABRIQUÉ EN MALAISIE

ASSEMBLY INSTRUCTION FOR / INSTRUCTION D'ASSEBLAGE POUR
FULL BED / LIT COMPLET



PAGE 4 OF 5

1

X24
7

Tighten the 4 Corner with Allen Key (7). Install the bed slats (E) to side rail (C). Tighten the slats (E) with screw
(1). The distance of the slats should be sufficient to obtain desirable bed stability.
Serrez les 4 coins avec la clé Allen (7). Installez les lattes du sommier (E) sur le rail latéral (C). Serrez les lattes
(E) avec la vis (1). La distance des lattes doit être suffisante pour obtenir la stabilité souhaitée du sommier.

12

E

ATTENTION:
Please keep the adjuster around 5 to 8 mm
distant away from the floor.

G
3

6

E

H

E

Attach the support legs (H) to the slats (E) and center rail (G).
Fixez les pieds de support (H) aux lattes (E) et au rail central (G).

Connect the USB to the plug. Insert the plug to the switch socket to turn on the USB.
Connectez l'USB à la prise. Insérez la prise dans la prise de l'interrupteur pour activer l'USB.

11

UB-11730-5-CFB

STEP 7 / ÈTAPE 7

STEP 8 / ÈTAPE 8

STEP 9 / ÈTAPE 9

BACK VIEW / VUE ARRIÈRE
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Completed.
Achevée.

Connect the wire to the plug. Insert the plug to the switch socket to turn on the LED.
Connectez le fil à la prise. Insérez la prise dans la prise de l'interrupteur pour allumer la LED.

10
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10

STEP 10 / ÈTAPE 10

STEP 11 / ÈTAPE 11
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